

## 瀬戸小だより

## ふれ合う 認め合う 共に学ぶ 笑顔あふれる瀬戸ケ谷小学校

mail:y3setoga@edu.city.yokohama.jp http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/setogaya/

学校だより4月号 令和3年4月7日 横浜市立瀬戸ケ谷小学校 校長 松永 淳子 EL 713-8336 FAN 713-9749

瀬戸ケ谷小学校



## 気持ちを新たに

校長 松永 淳子

春の暖かな日差しをうけ、校庭にはたくさんの花が咲き誇っています。様々な色で彩られ華やか に感じられます。

令和3年度がスタート致しました。今年度は60名の新1年生を迎え1年生から6年生まで全校44名でのスタートとなります。それぞれ希望を胸に子どもたちは登校したことでしょう。私たち教職員も新しく着任いたしました職員と共に力を携え、子どもたちの教育活動に邁進していく所存でおります。

「1年生のみなさん、入学おめでとうございます。ようこそ瀬戸ケ谷小学校へ。」

きっと昨年度までと環境が変わり最初は戸惑うこともあるかとは思いますが、学校にはたくさん の友だちや教職員がいます。力となってくれるはずです。たくさんの友だちを作ってください。保 護者の皆様、子どもたちが元気に登校できますようお力添えをお願いいたします。

2年生から6年生までの子どもたちには、本日の始業式で「目標をもち頑張り、一年たった時どんな自分になっていたいのかイメージをもって学校生活を過ごしましょう。また、あいさつや返事をしっかりしましょう。そうすると友だちや先生と気持ちのよい一日が過ごせます。」ということを話しました。一年は長いようで短いです。一日一日を大切にし、有意義に過ごしてほしいと願っております。

また、私たち教職員も学校教育目標「笑顔あふれる瀬戸ケ谷小学校」に向け、子どもたちの学習が充実したものとなり、一人ひとりの子どもたちが輝き笑顔でいられるような授業づくりに努めていきます。そのために「子どもたちが主体的に物事にかかわることで、自分の思いを確かなものにできるよう」様々な学習場面で支援を続けていきたいと考えております。

校庭に咲き誇る植物のように大地に根をしっかりと張り、自分らしさを伸びやかに表現できる子どもたちの成長に向け、気持ちを新たに令和3年度も過ごして参ります。



思えば昨年の今頃は緊急事態宣言の真最中、臨時休校のため、子どもたちの声がしない学校で寂しさを感じていました。今年度は子どもたちの元気な声が学校中に響き渡り、活気のあるスタートが切れたことを何よりもうれしく思っております。今年度も新型コロナウイルス感染の拡大防止に努めながらの学校教育活動になりますが、昨年度の経験を基に工夫を凝らした教育活動が展開できるよう努めて参ります。今年度も保護者や地域の皆様のご理解、ご協力よろしくお願い申し上げます。